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Influencer und Social Media Stars gibt in den unterschiedlichsten Bereichen - zum Beispiel für Reisen,
Beauty und Technik. Aber auch beim Angeln haben die Stars der Szene eine große Online-Community. Sie
zeigen, dass Angeln ziemlich hip und ein spannendes Hobby auch für junge Leute ist. Dass Influencer sein
allerdings kein ganz so leichter Job ist, wird dabei ebenfalls deutlich. 

Anmoderation:
Influencer und Social Media Stars gibt in den unterschiedlichsten Bereichen - zum Beispiel für Reisen,
Beauty und Technik. Aber auch beim Angeln haben die Stars der Szene eine große Online-Community. Sie
zeigen, dass Angeln ziemlich hip und ein spannendes Hobby auch für junge Leute ist. Dass Influencer sein
allerdings kein ganz so leichter Job ist, wird dabei ebenfalls deutlich. Bettina Hoffmann berichtet.

Instagram, Facebook, Youtube und Co. sind auch am Angelsport nicht spurlos vorübergegangen. Profiangler
und Weltmeister im Raubfischangeln Enrico di Ventura findet das für die Branche richtig gut. 
O-Ton
Und genau die sind für den Angelsport von enormer Bedeutung. 
O-Ton
Was für Möglichkeiten man durch Social Media auch für seine eigene Zukunft hat, kann Influencer Toni
Wehn ziemlich gut auf den Punkt bringen. Er betreibt zusammen mit seinem Schwager Daniel Andriani die
Firma Hecht & Barsch. 
O-Ton 
Aus dem Raubfisch-Angelshop ist mittlerweile ein Unternehmen mit acht Mitarbeitern geworden. Ebenfalls
gut im Geschäft ist Karpfen-Queen Claudia Darga. Die Karpfen-Anglerin hat fast 74.000 Follower bei
Instagram und steckt da auch richtig viel Arbeit rein. Das hat sich bezahlt gemacht, denn mittlerweile kann sie
damit ihren Lebensunterhalt bestreiten. 
O-Ton 
Natürlich werden die Influencer auf Sozialen Netzwerken auch mit Hasskommentaren konfrontiert. Claudia
musste sich da erstmal ein dickeres Fell zulegen, geht damit aber mittlerweile sehr souverän um.
O-Ton
Wer als Berufsbezeichnung Influencer angibt, ist definitiv in keinem einfachen Business unterwegs. Aber
wenn man es richtig anstellt, kann das - wie man sieht - richtig große Erfolge bringen. 
Bettina Hoffmann, Redaktion... Friedrichshafen


